

PERIÓDICO

27-02-25

LEGISLATIVO

SECCIÓN



Visitan ministras a diputados de Morena; niegan que sean actos anticipados de campaña

CIUDAD DE MÉXICO (LUIS CÁRDENAS).- En la **Cámara de Diputados** hubo pasarela de tres ministras de la Suprema Corte de Justicia de la Nación. Yasmín Esquivel, Lenia Batres y Loretta Ortiz se presentaron en privado ante los integrantes de la bancada de Morena que las invitaron a la reunión plenaria de Morena para hablar con ellas de la reforma al Poder Judicial y de la elección extraordinaria de junio próximo. Las ministras afirmaron que no están incurriendo en irregularidades, no están haciendo actos anticipados de campaña y promoción al presentarse en foros como San Lázaro y algunos otros puntos del país.

https://drive.google.com/file/d/15HbWdr6WPNUqLrBnQY1EYbvVJjQDCt1R/view